

# まちかどウォッチング



## 芸術の秋を彩る

### 市美術展

10月13日から17日まで、島原文化会館で島原市美術展を開催しました。

美術展には、市内の美術愛好家の皆さんの絵画や書、工芸、写真など約400点の作品が展示され、来場者は芸術の秋を堪能していました。



## いつまでもお元気で

### 各地域で敬老祝賀会を開催

9月20日の敬老の日に合わせ、9月12日から20日の間に、各地域で敬老祝賀会が開催されました。

祝賀会では、小学生の敬老作文発表や地域団体の踊りなどが披露され、ユーモアあふれる出し物で、皆さんの笑顔と笑い声に包まれました。



## チーム一丸 たすきりレー

### 市中体連駅伝競走大会

10月7日、島原復興アリーナ周辺を会場として、市中体連駅伝競走が開催されました。

大会には、市内中学校から男女合計16チームの参加があり、選手たちは、この日のために積み重ねた練習の成果を出し切りました。結果は次のとおりです。

#### ◆男子

- 1位 有明中学校A
- 2位 第一中学校A
- 3位 第一中学校B

#### ◆女子

- 1位 有明中学校
- 2位 第一中学校A
- 3位 第三中学校A



## 島原七万石にちなんで

### 例年より早く登閣者7万人達成

10月7日、平成22年度の島原城への登閣者が7万人を突破しました。昨年度の7万人達成日は10月11日、一昨年は11月3日なので、例年と比べて早い到達となりました。

7万人目となったのは、初めて島原を訪問した神奈川県横須賀市在住の藤原秀樹さんご夫婦です。

島原の印象について「自然が雄大できれいなところですね」と答えてくれました。